



L'élan de développement de l'AGRA se poursuit !

Le groupement AGRA enregistre de bons résultats commerciaux ces dernières années et se développe à une vitesse soutenue. Dans cette dynamique de développement, de nouvelles recrues viennent renforcer l'équipe de direction poursuivant ainsi l'édification du groupement de demain. Ces recrutements s'inscrivent dans la volonté de l'AGRA de rester fidèle à ses valeurs authentiques et fondatrices.

Le groupe AGRA accueille Enrique VICENTE, diplômé de commerce. Il a débuté sa carrière en tant que Responsable Commercial chez Samrev, fournisseur de pièces poids lourds. Il a, ensuite, intégré Schaeffler, durant 15 ans, où il a occupé différents postes : Account Manager PL, Commercial puis il a été Responsable de Région. Après un passage de quelques mois sur une plateforme régionale, il se fixe un nouveau challenge et intègre le Groupe AGRA en tant que Directeur Commercial.

Dans un premier temps, ses secteurs d'action seront exclusivement le Nord-Est, le Nord-Ouest et le Sud-Ouest.

Enrique est doté de qualités de réflexion et de projection tout en étant très opérationnel sur le terrain de par ses multiples expériences dans le monde de l'Aftermarket Automobile. Il pourra ainsi mettre à profit toutes ses aptitudes et ses compétences au service du groupement comme pérenniser un service de proximité et de qualité.

Le recrutement d'Enrique s'inscrit dans une volonté de construire une équipe de direction qui représentera la nouvelle gouvernance du groupement et qui vient donc s'ajouter à la nomination récente de Yohann ALLAMAN aux fonctions de Directeur Général Adjoint.

Ce dernier prenant, par ailleurs, la responsabilité de l'animation commerciale de la zone Sud-Est en complément des zones animées par Enrique.

Cette organisation permet à la fois à Enrique de respecter son antériorité et ses engagements professionnels, tout en permettant à Yohann de consolider son expérience, car il a déjà eu en charge le Marketing, les Réseaux de Garages et enfin la Logistique.

Patrick Gauvent, au sein du groupe depuis 2017, multiplie ses casquettes et prend un nouveau poste en tant que Directeur Développement Exploitation. Ce nouveau poste s'inscrit dans une conjoncture où le groupement s'est fixé comme objectif d'accélérer la régionalisation de la logistique, avec un maillage dans le Sud de la France. Patrick aura pour but d'intervenir dans ce domaine mais également sur des sujets plus opérationnels notamment l'harmonisation et l'amélioration des outils destinés à l'identification et la commande de pièces détachées.



A l'image de ces recrutements et mouvements internes, le groupement affiche son attachement à ce que chaque personne puisse contribuer à l'évolution et au succès de l'entreprise dans une stratégie sur du long terme et des priorités à court terme.